

<b>Antrag</b> öffentlich	Datum 28.10.2010	Nummer A0149/10
Absender <b>FDP-Ratsfraktion</b>		
Adressat Vorsitzende des Stadtrates Frau Wübbenhorst		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	11.11.2010	

Kurztitel 3. Oktober 2011 und Jugend im Stadtrat
-----------------------------------------------------

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, mit der Landesverwaltung und der Landesregierung Kontakt aufzunehmen und anzuregen, dass am 3. Oktober 2011 neben der Landeshauptstadt auch das Land wieder ein Bürgerfest unter dem Motto „Tag der offenen Tür“ durchführt.

Der Stadtrat regt an, dass anl. des Jahres der Jugend 2011 in der Landeshauptstadt Magdeburg eine Veranstaltung unter das Motto „Jugend im Stadtrat“ gestellt wird. In diesem Zusammenhang soll geprüft werden, ob die Möglichkeit besteht, das zwölfte Jugendparlament im Landtag von Sachsen-Anhalt zeitgleich durchzuführen (z.B. am Freitag vor dem Feiertag, d.h. am 30. September 2011).

Der Antrag soll in den Verwaltungsausschuss überwiesen werden.

### **Begründung:**

Die Veranstaltungen anl. des 20. Jahrestages der Deutschen Einheit in diesem Jahr in Magdeburg sind bei der Bevölkerung auf großes Interesse gestoßen. Das gemeinsame bürgernahe Angebot von Landesregierung, Landesparlament und Landeshauptstadt war für die Magdeburger Bevölkerung und ihre zahlreichen Gäste sehr reizvoll. Es hat wirkungsvoll die Bedeutung der Landeshauptstadt unterstrichen.

Das Jahr der Jugend 2011 wird sich durch eine Vielzahl von interessanten Veranstaltungen auszeichnen. Das Konzept sieht auch Aktionen mit politischen Schwerpunkten vor, so dass ein „Jugendstadtrat“ aus unserer Sicht durchaus durchgeführt werden könnte – als Parallelveranstaltung zum „Jugendparlament“ im Landtag. Die Jugend übt sich in der Landeshauptstadt Magdeburg auf den unterschiedlichen politischen Ebenen und leitet das Bürgerfest anl. des 3. Oktober ein.

Hans-Jörg Schuster  
Fraktionsvorsitzender